

Kommunalwahl 2014



Und was ist mit Stuttgart 21?

Kommunalwahlen, Kommunalwahlkampf. Und Stuttgart 21 ist kein Thema? Es ist und bleibt doch das Thema, welches Stuttgart am meisten in den nächsten fünf Jahren verändert. Und die Folgen der Planung kommen ja jetzt erst.

Den Widerstand im Gemeinderat ausbauen!

In den nächsten fünf Jahren wird weitergemacht, als gäbe es nicht die vielen Kritiken, Einwendungen der Bürgerinnen und Bürger. Als gäbe es keine Brandschutzkatastrophe, keinen Murks auf den Fildern, keine Probleme mit dem Grundwasser, von den kleineren Fehlplanungen ganz zu schweigen. Der Staatskonzern Bahn macht, was er will. Die Geißler-sche Schlichtung? Der Filderdialog? War da was? Die Kosten? Kommt da was?

Wir brauchen Gemeinderäte, die sich nicht hinter 20 Jahre alten Beschlüssen verstecken. Wir brauchen Gemeinderäte, die ihren Verstand benutzen und sich nicht einschüchtern lassen von der Bahnstrategie des Abreißens und Aufreißens.

Veranstaltung: Mittwoch, den 21. Mai 2014, 19 Uhr, Marktplatz

Es reden: Gangolf Stocker, Irene Köberle, Egon Hopfenzitz, Guntrun Müller-EnBlin und Peter Conradi

Musik: **NO SPORTS**

V.i.S.d.P.:Gangolf Stocker Adresse !!!!!!!!!!!!!!!!

www.leben-in-stuttgart.de